



³Gómer tuvo tres hijos:
Asquenaz, Rifat, Togarmá.

⁴Javán tuvo cuatro hijos:
Elisá, Tarsis, Quitim, Rodanim.

⁵Los hijos de Jafet dieron origen a los pueblos que habitaron a la orilla del mar, con sus familias, sus territorios y sus idiomas.

Los hijos de Cam

⁶Cam tuvo cuatro hijos:
Cus, Misraim, Fut, Canaán.

⁷⁻¹²Cus tuvo seis hijos:
Sebá, Havilá, Sabtá, Raamá,
Sabteca, Nimrod.

Nimrod llegó a ser muy poderoso en toda la tierra. Además Dios le permitió llegar a ser un gran cazador. De allí viene el dicho: «Eres tan buen cazador como Nimrod, a quien Dios le permitió ser un gran cazador». Las ciudades más importantes de su reino fueron Babel, Erec y Acad. Todas ellas estaban en Babilonia. De esta región salió Asur, que construyó las ciudades de Nínive, Rehobot-ir, Quélah y Resen, que está entre Nínive y Quélah.

Raamá tuvo dos hijos:
Sebá, Dedán.

¹³⁻¹⁴Éstos son los pueblos que descienden de Misraim:
los ludeos, los anameos, los lehabitas, los naftuhítas, los patruseos, los casluhítas, los caftoritas.



**¡NO
ENTIENDO!**

Filisteos

(Génesis 10.13-14)
Los filisteos fueron un pueblo que no venía de Canaán y que llegaron por mar a lo que hoy es la franja costera de Israel y Palestina. En la Biblia se los describe como un pueblo de temibles guerreros, ¡casi unos piratas! que durante siglos fueron enemigos de los israelitas. Las historias bíblicas de Sansón, Samuel, Saúl y David tienen relatos de las peleas entre los filisteos y los israelitas. El famoso gigante Goliat, ese que David venció con su honda, era filisteo.